

L'Association d'Amitié Angola-Cuba condamne les plans subversifs des États-Unis



CUBA

ANGOLA



La Havane, 2 septembre (RHC-PL) L'Association d'Amitié Angola-Cuba a condamné les plans subversifs du gouvernement étasunien visant à déstabiliser la Révolution cubaine.

Le secrétaire général de cette association, Fernando Jaime, a rappelé que les tentatives de manipulation et de subversion contre un pays indépendant constituent une violation du droit international et il a souligné le manque d'éthique dont font preuve les États-Unis.

Fernando Jaime a également condamné l'hostilité permanente de Washington à l'égard de la Révolution cubaine, sa politique d'ingérence et ses tentatives de déstabilisation de la jeunesse cubaine.

Le militant angolais a par ailleurs exigé la fin de la politique de sanctions et du blocus que les États-Unis maintiennent contre Cuba depuis plus d'un demi-siècle. Fernando Jaime a également demandé la libération des trois anti-terroristes cubains toujours emprisonnés dans les geôles étasuniennes.



Radio Habana Cuba